



Post vom Oberst

Ausgabe Januar 2024



Wichtige Termine

27.01.2024 - Harald Ohligschäger Gedächtnis Pokal

07.03.2024 - Besuch Grundschule Zons

13.04.2024 - Siegerehrung Dr. Geldmacher Pokal 2024

Alles neu in 2024

Liebes Regiment,

vier Stunden haben am vergangenen Freitag nicht ausgereicht, um die Themen auf der Generalversammlung in aller Ausführlichkeit zu besprechen. Sechs Ämter wurden mit großem Zuspruch neu- oder wiedergewählt, nachdem kurz zuvor die einstimmige Entlastung festgestellt wurde. Vielen Dank für dieses Vertrauen!



Bis zum Tagesordnungspunkt 11 sah ich uns „gut in der Zeit“, doch die letzten vier Agendapunkte hatten es dann in sich. Mich freut besonders, wie positiv unsere neue Nachwuchsförderung von Euch aufgenommen wurde. Diese Akzeptanz wird bei der weiteren Umsetzung sehr wichtig sein. Auch wenn die ersten Aktivitäten für 2024 bereits in Planung sind, sollten wir keine schnellen Erfolge erwarten. Vielmehr brauchen wir Beharrlichkeit und Ausdauer, um unser Regiment langfristig mit frischem Wind zu vergrößern. Darauf freue ich mich gemeinsam mit dem Nachwuchsteam und den weiteren Vorstandskollegen.

Ich möchte die aufkeimenden Wortmeldungen im Rahmen der Anträge im Einzelnen gar nicht bewerten. Sie zeigten aber, dass wir – trotz unterschiedlicher Ansichten – immer noch diskutieren und auch zuhören können. Das müssen wir uns für General- und Vollversammlungen auch zukünftig beibehalten! Selbst wenn am Ende nicht jeder mit den Abstimmungsergebnissen einverstanden ist, basieren sie dennoch auf einer demokratischen Mehrheit.

Mit einem motivierten Vorstandsteam, neuem Nachwuchskonzept und soliden Finanzverhältnissen sind wir meines Erachtens für unsere Zukunft gut aufgestellt! Und natürlich darf auch darüber hinaus jeder seinen individuellen Beitrag leisten und ist zum Mitwirken eingeladen.

Abschließend zum Thema Generalversammlung möchte ich mich nochmals bei unserem ehemaligen Geschäftsführer Herbert Rasselberg bedanken, der sein Amt nach 11 Jahren (!) in jüngere Hände legte. Genieß das kommende Schützenfest in den Reihen Deines Freicorps, Herbert! Ich würde mich freuen, am kommenden Samstag wieder viele Jäger beim Harald-Ohligschläger-Gedächtnispokal anzutreffen. Keine Angst – der Vorstand schießt wieder außer Wertung. Bis bald & schöne Karnevalstage!

Euer Oberst

Michael Voigt



www.sthubertuszons.de

